

ZOOM SUR les adieux du père Blot



L'aumônier de l'hôpital Nord a fait ses adieux.

Hier, Pierre Blot, l'aumônier de l'hôpital Nord a officiellement pris sa retraite, au terme d'une cérémonie solennelle. Une centaine de personnes étaient présentes, au centre hospitalier, chemin des Bourrely (15^e), pour assister à ses émouvants adieux. Bon nombre d'autres aumôniers de cultes différents sont venus saluer le travail de leur ami. Remerciements, messages d'amour et de gratitude ont été adressés à l'homme de foi, âgé de 86 ans. Pour récompenser son implication envers les patients de l'hôpital Nord qu'il a su épauler, Xavier Mery, adjoint au maire LR à l'intégration et à la lutte contre l'exclusion, a offert à Pierre Blot la médaille de la ville, saluant son empathie.

/ TEXTE LAURA CIALDELLA ET PHOTO DR